> VIENE DE PÁGINA 01

psicológico y en cuanto pude cogí la bicicleta, que siempre me ha servido para evadirme. Después de aquello, he podido formar una familia y tener una vida normal", explica.

FUNDACIÓN SAIATUZ También pudo volver a trabajar en Bridgestone, la misma empresa en la que le ocurrió el accidente. "En principio, todo apuntaba a que me iba a tener que jubilar, pero para mí era importante seguir trabajando. Me permitieron continuar en otro puesto, me dieron todas las facilidades y he estado trabajando hasta que mis dedos me lo han permitido", explica. Desde que abandonase su trabajo, su actividad deportiva y competitiva ha estado ligada a la Fundación Saiatuz de deporte adaptado: "Nos tramitan las licencias, nos visten y cuando vamos a correr al extranjero nos ayudan en lo que pueden. A nivel de patrocinadores la situación no es buena, pero tampoco sé si quiero sponsors. Afronto las carreras como un reto personal y mientras dé el 110% estoy contento, quede primero u octavo". En su caso, además, luce con orgullo el logo de la fundación de lucha contra el cáncer Luchamos por la vida, otra entidad que sabe un rato sobre superación.

Si las motivaciones son un acicate fundamental para seguir avanzando, Alfonso Postigo tiene va su siguiente reto en la agenda: el Campeonato de España de contrarreloj: "También compito en ruta, pero por mi envergadura me suele ir mejor en contrarreloj. El año pasado fui cuarto y creo que este año podría ganar". La cita será en el mes de mayo en Estepona, y con ese objetivo en mente entrenará hasta entonces. Si durante los últimos meses, de cara a los campeonatos en pista, acudía regularmente al Velódromo de Anoeta a entrenar, ahora las carreteras de Bizkaia serán su principal campo de pruebas. "En mi nueva vida como jubilado me ocupo de las tareas de casa, de llevar y traer a los hijos a los entrenamientos, y vo me entreno cada mañana. Mi principal limitación es para utilizar el freno izquierdo, y eso me ha enseñado a ser un ciclista muy prudente en las bajadas y que debe reaccionar un poco antes que el resto", añade. Esta vida le ha enseñado, además, que cada vez que se cae toca levantarse y luchar. En ello está, con la ilusión de un veinteañero, desde que decidió afrontar una nueva etapa en la que aún le esperan muchos podios que pisar.

"Tenía la opción de quedarme en casa tirado o hacer algo que me motivase. He escogido competir como afición"

"Asumí la situación, estuve más de un año de baja y tuve claro que había que seguir"

ALFONSO POSTIGO Campeón de ciclismo adaptado Arratia-Nerbioi

Basauri ultima su plan de reforma del centro

BASAURI – El Ayuntamiento de Basauri presentará esta semana, tanto a la ciudadanía como a los grupos políticos, el último documento del plan de regeneración urbanística de San Fausto, Bidebieta y Pozokoetxe, que incluye las aportaciones ciudadanas recibidas en la última fase de participación abierta por el Consistorio.

Los grupos municipales conocerán mañana las últimas versiones del Plan Especial de Renovación Urbana (PERU) y el Programa de Actuación Urbanizadora (PAU), a través de la comisión de Política Territorial y Contratación. Además, los responsables municipales se reunirán una vez más con los residentes de las áreas de actuación afectadas por el planeamiento. El plan sigue abierto a las propuestas y una vez que se apruebe de manera inicial se abrirá un nuevo periodo de alegaciones. - A. G.

Galdakao pone en marcha un centro de empleo

GALDAKAO – El municipio de Galdakao cuenta con nuevo instrumento para luchar contra el desempleo. Gracias a un subvención concedida por el Servicio Vasco de Empleo (Lanbide), el Consistorio ha puesto en marcha esta semana el Centro de Empleo. Esta nueva dotación se pone a disposición de todas las personas que se encuentren en situación de desempleo o de las personas trabajadoras que deseen una mejora de empleo.

El centro de empleo ofrece a las personas usuarias instrumentos de autoconsulta para la búsqueda de empleo, herramientas de información en torno al mercado de trabajo, publicaciones relativas al empleo y medio informáticos con conexión a Internet disponibles para favorecer la empleabilidad. Además, esta oficina ofrece la posibilidad de contar con la avuda de una orientadora que puede ayudar a las personas usuarias. Este servicio se encuentra en Behargintza Galdakao, en el número 35 de la calle Zabalea, El horario es de 9.00 a 13.30 horas, de lunes a viernes. - A. G.

Durangaldea



Pradales estuvo acompañado por la presidenta de las Juntas Generales de Bizkaia, Ana Otadui. Foto:K. Doyle

"Debemos aprovechar las sinergias para poder crecer"

Empresas de Durangaldea participan en un encuentro con el diputado Pradales

K. Doyle

DURANGO – Ofrecer una visión de la transformación que ha tenido el sector empresarial de Durangaldea en los últimos años y hacerlo con algunos de sus protagonistas. Esto es lo que se pudo presenciar ayer en el encuentro organizado por Estrategia Empresarial que tuvo lugar en el Gran Hotel Durango. Bajo el título *Empresas en crecimiento*, en la jornada tomaron parte representantes de Orbea, Fuchosa, Odi Bakar, RDT y Cafés Baqué que dieron a conocer sus experiencias al numerosos público congregado. En ese foro, el diputado de Desarrollo Económico y territorial, Imanol Pradales quiso asegurar que "estamos en un escenario mejor que el de hace dos años.

Durango aprobará hoy una normativa para evitar nuevos desahucios

El Ayuntamiento elabora un protocolo por el que revisará su relación con los bancos que dejen a vecinos sin hogar

DURANGO - El Ayuntamiento de Durango, con el visto bueno de EAJ-PNV, PSE-EE, EH Bildu y Herriaren Eskubidea SQ-2D, ha elaborado un protocolo para poner freno a los desahucios que puedan producirse entre vecinos del municipio. Según este documento, el Consistorio se posiciona en contra de aquellos lanzamientos de vivienda "de deudores de buena fe, derivados de un procedimiento de ejecución hipotecaria o de un juicio por falta de pago de renta de vivienda habitual, en los que se observe una situación de especial vulnerabilidad, y que se generen en el ámbito municipal", según manifestaron ayer los portavoces de los partidos políticos promotores de la ordenanza. Por el contrario, "no serán aplicables en los casos de desórdenes económicos manifiestos o negligencia económica", zanja el protocolo.

Así, el Ayuntamiento amparará "a nivel laboral, administrativo y judicial" a los trabajadores municipales que no quieran tomar parte en procesos de desahucio e incluso, los responsables municipales revisarán su relación con los bancos y harán público ante la ciudadanía los nombres de las entidades bancarias que sigan ejecutando este tipo de sentencias que dejen en al calle a vecinos del municipio.

No obstante, uno de los objetivos de este protocolo es que las familias en apuros no lleguen hasta el punto de perder su casa. Así, antes de alcanzar esta situación el Ayuntamiento de Durango pondrá a disposición de todos los ciudadanos la



Portavoces de los partidos políticos pron

"ventanilla única", a través de la cual se realizará un proceso de acompanamiento a las personas que se encuentren es riesgo de perder su vivienda habitual, se les informará y se les derivará a los recursos que mejor se adapten a sus necesidades, como el Servicio de Ayuda al sobre-endeudamiento familiar de Gobierno vasco. "Nuestro asesoramiento es algo novedosos en esta normativa, queremos que aquellos que tenDeia – Asteartea, 2016ko martxoaren 15a HEMENDIK 3

Un escenario que debemos aprovechar para impulsar políticas de crecimiento empresarial. Políticas activas para el crecimiento inteligente del tejido productivo de Bizkaia, y especialmente el de nuestras pymes. Porque el crecimiento del tejido empresarial será el crecimiento de la riqueza y el empleo en Bizkaia".

En este sentido, Pradales recordó

En este sentido, Pradales recordó que la Diputación Foral de Bizkaia trabaja en tres líneas de apoyo al crecimiento y la competitividad empresarial en las que este año la Diputación invierte más de 26 millones de euros.

La primera línea se centra en programas públicos de apoyo a las tres ramas de competitividad: innovación, inversión e internacionalización. La segunda línea parte de la premisa cooperar para crecer. En este apartado, las empresas participantes defendieron la necesidad de trabajar en equipo y "aprovechar la sinergias para poder crecer tanto cuantitativa como cualitativamente", coincidieron.

En esta misma línea, Pradales quiso destacar otro programa novedoso puesto en marcha este año y diseñado para fomentar el crecimiento a través de la cooperación entre empresas, Elkarlanean: "no se trata de que la empresa sea más grande, sino de que alcance la dimensión suficiente y más adecuada para dar el mejor servicio al cliente.

Finalmente, como tercera línea, el diputado ensalzó la utilidad de la colaboración público-privada para lograr el crecimiento, como se ha realizado en proyectos como "el Automotive Intelligence Center en el que hoy cerca de 30 empresas locales y multinacionales cooperan en proyectos de innovación para el sector del automóvil o el Centro de Fabricación Avanzada Aeronáutica", zanió. •



notores de la nueva normativa. Foto: A. S.

gan problemas desde el inicio tenga la ayuda de los servicios municipales", destacaron ayer.

El protocolo, que será aprobado en el pleno de hoy, ha tardado un año en consensuarse, "ha costado mucho, hemos estado cerca de un año elaborándolo y aún no habiendo estado aprobado, hemos ayudado ya a dos familias, que han sido reubicadas en dos viviendas municipales", destacaron ayer. -A. Salteruin



El alcalde, Andoni Agirrebeitia, junto al concejal Gandiaga. Foto: DEIA

Amorebieta instala el colector municipal en el barrio de Boroa

Recoge aguas fecales de 23 edificaciones, del restaurante Boroa, un txoko y de los aseos de la piscina de Boroa

AMOREBIETA/ETXANO – El Ayuntamiento de Amorebieta-Etxano ha finalizado las obras del nuevo colector de saneamiento de San Pedro de Boroa, que recogerá las aguas fecales de 23 edificaciones (en un futuro podrán conectarse al menos otras cinco más), del Restaurante Boroa, del txoko Anaitasuna Elkartea y de los aseos de la piscina de Boroa.

Hasta la ejecución de esta obra no existía colector municipal de saneamiento en Boroa, por lo que cada vivienda disponía de un pozo séptico particular con vertido posterior al terreno o arroyo, originándose problemas de olores, sobre todo en periodos de baja pluviosidad.

El nuevo colector, con una longitud total aproximada de 2,5 kilómetros, recoge las aguas fecales del barrio de San Pedro de Boroa y las deriva al colector de saneamiento municipal existente en el Parque Empresarial Boroa. A su vez, se conducen a la EDAR (Estación Depuradora de Aguas Residuales) de Astepe. Asimismo, junto con la ejecución del colector de saneamiento, se han conectado las diferentes edificaciones a través de acometidas particulares, anulándose los pozos sépticos existentes.

La obra se adjudicó por un importe en torno a los 362.000 euros, ajustándose el coste y el plazo de ejecución establecido. – K. D

Durangaldea exhibe su comercio desde el viernes

Landako Gunea se convierte en un centro de compras el fin de semana con 19 establecimientos

DURANGO – Landako Gunea acogerá desde el viernes hasta el domingo, la undécima Feria de Oportunidades de Durango, que organiza la Asociación de Comerciantes de Durangaldea, Dendak Bai, con la colaboración del Departamento de Desarrollo Económico y Competitividad del Gobierno vasco y el Ayuntamiento de Durango, 19 establecimientos de Durango, Abadiño y Iurreta ofrecerán sus productos a un precio muy rebajado con el obje-

tivo de quitar el stock sobrante de esta y otras temporadas. Se reunirán una amplia gama de sectores: moda, calzado, deportes, ferretería, automóviles, óptica...

Al igual que en otras ediciones, la entrada será gratuita, y las personas que realicen compras tendrán dos horas de aparcamiento gratis en el mismo Landako Gunea. Además, con las compras se entrará en el sorteo de varios menús para dos personas, entre otros regalos. Para los más pequeños, la feria contará con una ludoteca todos los días.

El viernes y sábado la feria estará abierta de 10.00 a 14.00 y de 17.00 a 21.00 y el domingo de 11.00 a 14.00 y de 17.00 a 19.00 horas. – K. Doyle Laudio-Nerbioi

Ugao celebra la Euskal Astea con una boda vasca el sábado

En la programación que arranca hoy destaca también la presentación de su itinerario toponímico mañana

UGAO-MIRABALLES — La villa de Ugao-Miraballes comienza a celebrar hoy martes una nueva edición de la Euskal Astea, organizada por las áreas de Cultura y Euskera del Ayuntamiento, junto con las asociaciones locales y entidades del municipio. La programación de esta primera jornada tiene como escenario el Palacio Jane que a las 10.00 y a las 17.00 horas acoge sesiones de kantagintza y bertsogintza del alumnado de la escuela.

La cita de mañana es la presentación, a las 18.00 horas, del itinerario toponímico de Ugao-Miraballes. Primero será a través de una conferencia y proyección audiovisual en el Palacio Jane v. a continuación, se animará a los asistentes a realizar el recorrido a través de una visita guiada. El jueves, los menores de entre 3 y 7 años podrán disfrutar, a partir de las 17.00 horas, de una ludoteca en plena calle en la plaza de la Fuente de los Tres Caños y a partir de las 19.30 horas se celebrará una nueva edición de Kalean Kantuz de la mano de la asociación local Harile.

El viernes 18 la asociación de padres y madres Aitama organiza

talleres para todos los niños de la villa a las 17.00 horas en Herriaren Enparantza y después la compañía Trapu Zaharra representará la obra de teatro Ongi etorri findelmundo.

BODA VASCA La principal jornada festiva de la Euskal Astea se celebrará el sábado y el núcleo central de la programación será la representación de una boda vasca. El acto comenzará a las 12.00 horas con una kalejira que culminará en la plaza donde se oficiará el simbólico enlace con novios e invitados vestidos con trajes tradicionales.

Después habrá animación callejera con Sarea Abesbatza, la celebración del banquete popular con actuación de bertsolaris en la sobremesa y a partir de las 18.00 horas, la cita se cierra bailando en la verbena con el grupo Oxabi.

El domingo, ultimo día de programación de la Euskal Astea, el turno será para el grupo de danzas Etorki que, a partir de las 12.30 horas, ofrecerá en Herriaren Enparantza un espectáculo en el que bailarán diversas danzas de Euskal Herria. – S. Martín

IURRETAKO UDALA

UET-1 MALLABIENA Urbanizazio proiektuaren behin-betiko onarpena

Alkate Udalburuak, 2016ko martxoaren 8ko 202 zenbakidun dekretuaren bidez erabaki hau hartu du:

LEHENENGOA. Andres Orobiogoicoechea Vizcarra jaunak, Tejera de
Durango Orobiogoicoechea y
Compañía S.L. merkataritza-etxearen
izenean, aurkeztutako UET-1Mallabiena burutzapen uneko urbanizazio eta lan osagarrien proiektuari
behin betiko onarpena emango zaio.
Urbanizazio eta lan osagarrien proiektu hau, Carlos Maurtua Ormaechea
eta Catalina Hernández Cardona arkitektoek idatzi zuten.

Proiektu honen esleipenerako aurrekontua 593.129,09€koa da (490.189.33€ + 102.939.76€ BEZ)

(490.189,33€ + 102.939,76€ BEZ).
BIGARRENA.- Erabaki hau
Bizkaiko Lurralde Historikoko
Aldizkari Ofizialean, Udaletxeko
Ediktu Oholean eta Lurralde
Historikoan gehien saltzen diren bi

egunkaritan argitaratuko da. HIRUGARRENA.- Ebazpen hau Andres Orobiogoicoechea Vizcarra jaunari, Tejera de Durango Orobiogoicoechea y Compañía S.L. merkataritza-etxearen izenean.

lurretan, 2016ko martxoaren 10ean ALKATEA Iñaki Totorikaguena Sarrionandia

AYUNTAMIENTO DE IURRETA

Aprobación definitiva del proyecto de Urbanización UET-1 MALLABIENA

La Alcaldía-Presidencia, por resolución nº 202 de fecha 8 de marzo de

2016, ha dispuesto lo siguiente:
PRIMERO. - Aprobar definitivamente el proyecto de Urbanización y obras complementarias de la unidad de ejecución UET-1-Mallabiena, presentado por don Andres Orobiogoicoechea Vizcarra, en representación de la mercantil Tejera de Durango Orobiogoicoechea y Compañía S.L., redactado por los arquitectos don Carlos Maurtua Ormaechea y doña Catalina Hernández Cardona.

El presupuesto de licitación es de 593.129,09€ (490.189,33€ + 102.939,76€ IVA). SEGUNDO.- Publicar el presente

SEGUNDO.- Publicar el presente acuerdo en el Boletín Oficial del Territorio Histórico de Bizkaia, en el Tablón de Edictos de la Casa Consistorial y en dos de los diarios de mayor circulación del Territorio Histórico.

TERCERO.- Notificar la presente resolución a don Andres Orobiogoicoechea Vizcarra, en representación de la mercantil Tejera de Durango Orobiogoicoechea y Compañía

lurreta, a 10 de marzo de 2016 EL ALCALDE Iñaki Totorikaguena Sarrionandia